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Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 11 mai 2018  Rapport 

 
 

Comité :   
 Dominique Sprunger 
 Raquel Poittevin 
 NicoleVouilloz 
 Marie Jean 
 Jessica Bornet 
 Raymond Veuthey 

 
 

 

Vérificateurs de compte  : 
Huguette Roh 
Jacques Broccard 
 

	

Rapporteur : Dominique Sprunger 	

Invités :  
Philippe Varone 
Laurent Heger 
Paolo Supino                      

	  
 

	

 

No Sujet 
2018.01 

 
Ouverture de l’Assemblée Générale 
La Présidente Dominique Sprunger souhaite le bienvenue à tous les participants et déclare ouverte cette 
26ème édition de l’AG. 
Elle salue la présence de Monsieur Philippe Varone ainsi que Messieurs Heger et Supino de la police de 
proximité. 
43 participants prennent part à notre Assemblée Générale. 

2018.02 
       

Approbation du PV 2017 
Le PV 2017 qui a été mis disposition 30 min. avant l’assemblée est approuvé à l’unanimité. 

2018.03 
 
       

Rapport  de la Présidente  
2017 fut une année de projets, projets à mener, à concrétiser. Elle reviendra plus tard sur les projets menés 
durant 2017.  
Elle remercie la bonne collaboration avec les sociétés partenaires du quartier, le Carnaval, le FC 
Châteauneuf, le Comité de la Chapelle, Gym Evasion, le BMX, qui permettent de resserrer  les liens entre 
les habitants. Un grand merci à tous les bénévoles qui travaillent dans l’ombre et qui contribuent au succès 
de nos manifestations. 
Elle remercie son comité : Raquel, Nicole, Marie, Jessica et Raymond pour le travail et la bonne complicité. 
Et bien entendu merci à tous les habitants de participer à nos manifestations, c’est un belle récompense. 

2018.04 Rapport d’activité 2017 
Nicole Vouilloz et Marie Jean relatent les activités menées en 2017. 
Le Carnaval, le loto, la soirée d’accueil des nouveaux arrivants, le nettoyage de la cour des Scorpions, la 
Brisolée, la Saint-Nicolas et l’apéritif de Noël. 

2018.05 
 
       

Rapport de la caissière 
Jessica Bornet présente les comptes de l’AHC du 1er janvier 2017 au 31 décembre 2017, la fortune de la 
société s’élève à Fr. 9'534.90, une perte de Fr. 211.80 est comptabilisée pour 2017. 
Elle commente le poste divers qui s’élève à Fr. 2'355.55 
Rapport des vérificateurs de compte Huguette Roh et Jacques Broccard 
Huguette fait la lecture du rapport et les comptes sont approuvés pour cette période par l’assemblée.  
Nomination de deux vérificateurs de comptes pour la nouvelle période : 
Jacques Broccard 
Josiane Berner 
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sont nommés et l’Assemblée confirme ces nominations. 
2018.06 Projets 2017/2018 

La Présidente décrit les différents projets en cours 
Le Jardin Partagé : 
L’idée du jardin proposée l’année passée se concrétise grâce au soutien de la Ville qui nous a mis à 
disposition un terrain équipé en eau, à la rue de Corbassière. Dominique remercie Monsieur Philippe Varone 
pour son appui, Marie-Cécile Praz porteuse de l’idée et toutes les personnes qui ont cru en ce projet. Elle se 
réjouit de cultiver les rencontres et les moments partagés  dans ce jardin. Elle passe la parole à Marie-Cécile 
qui donne des détails sur ce projet qu’elle qualifie  « d’expérience botanique et humaine optimiste “ 
La rénovation du bâtiment des Scorpions 
Plusieurs projets ont été conduits par l’Association ces années précédentes afin de rénover le bâtiment des 
Scorpions mais sans aboutissement. En automne dernier Madame Carole Schmid, conseillère municipale en 
charge du Dicastère Bâtiments et Constructions, nous a mandaté pour évaluer nos besoiins par rapport à ce 
bâtiment. Nous avons mené des réflexions avec les sociétés partenaires et les avons transmises. 
Monsieur Philippe Varone nous explique que le projet d’une maison de quartier sera mis au budget 2019. Il 
est en cours d’être affiné afin de déterminer quels sont les travaux nécessaires à effectuer. 
Châteauneuf-Bouge 
Nous avons été sollicité par le fitness FitMe pour soutenir l’organisation d’un événement sportif gratuit ouvert 
à tous, en plein air durant la bonne saison. Nous menons nos reflexions mais faute de ressource ce projet 
sera reporté à une date ultérieure.  

2018.07 Comité  
Démission – Nomination 
Nicole Mayor a démissioné de notre comité en cours d’année, Dominique la remercie pour le travail effectué 
au sein du comité pendant plusieurs années. 
 
Renouvellent leur mandat : 
Dominique Sprunger, Présidente/Secrétaire 
Raquel Poittevin, vice-présidente 
Jessica Bornet , caissière 
Marie Jean, membre 
Nicole Vouilloz, membre 
Raymond Veuthey, membre 
 
L’assemblée approuve ces propositions par des applaudissements. 

2018.08 Divers  
• Propreté des arbris de bus : 

L’association a fait le nécessaire auprès de la Ville pour nettoyer les abris de bus qui laissaient à 
désirer. 

• Intervention de Monsieur le Président Philippe Varone : 
Usurpation de Châteauneuf : Après avoir contacté le président de Conthey, et après avoir consulté 
les archives cantonales, il s’avère que le nom de Châteauneuf a bien son origine dans notre 
quartier C’est ainsi que le panneau à hauteur de la Step a été complété par la mention « Commune 
de Sion »  
Construction OSEO  à la rue Oscar Bider débutera en été 
Serres communales vont déménager du côté de Bellini 
 

• Intervention de la Police de Proximité 
Monsieur Heger reprend les points sensibles soulevés en 2017. 
 

2018.09 Clôture de l’Assemblée 
• La Présidente clôture la séance à 20h45, et invite les participants à partager une verrée et une petite 

collation.  
 


